

Medio	Radio ADN
Fecha	12-8-2014
Mención	Nueva polémica en la reforma educacional: Diputados discuten por invitar o no a evangélicos al debate. Mención a la UAH.

Nueva polémica en la reforma educacional: Diputados discuten por invitar o no a evangélicos al debate

- Sigue ardiendo Troya en torno a la discusión por la reforma educacional, esta vez por la invitación a representantes del mundo evangélico al debate. - Hubo censura en la discusión. Hablan: Alberto Robles, diputado PR. Diputado Mario Venegas, presidente Comisión de Educación. Giorgio Jackson diputado Revolución Democrática. José Antonio Kast, diputado UDI. Menciones: U. Católica, U. Alberto Hurtado. Conduce: Raúl Agurto.